

Sabar (51) Akui Makan Bersama, Pererat Hubungan TNI dan Warga

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID

Aug 22, 2022 - 11:58



Sejumlah anggota Satgas TMMD sedang makan bersama dengan warga di rumah milik Rusmini yang sedang tahap penyelesaian.

TEMANGGUNG - Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-114 , Kodim 0706/Temanggung yang sedang berlangsung di Desa Ngropoh, semakin mempererat hubungan TNI dan warga setempat.

Warga mengaku selama TMMD bergulir di desanya, mereka benar-benar dekat dengan TNI. Tak tanggung-tanggung saking dekatnya warga bisa makan bersama dan bercengkerama langsung dengan TNI. Tak ubahnya seorang saudara dan sahabat karib.

Seperti yang diungkapkan oleh Sabar (51), warga Dusun Karang, Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Temanggung. Sabar mengaku baru kali ini dirinya makan bersama dengan TNI.

"Jangankan makan bersama, ngopi bersama. Kumpul duduk seperti ini saja saya belum pernah. Baru kali ini bisa seperti ini," ujar Sabar ditemui saat ikut membantu kegiatan fisik TMMD Kodim Temanggung di Desa Ngropoh. Senin (22/08/2022)



Diakui oleh Sabar, selama ini kesannya TNI menyramkan. Namun, faktanya setelah ikut bergabung kegiatan TMMD, Sabar baru sadar bahwa ternyata TNI itu tak seperti apa yang dikabarkan orang. Dia mengaku jika TNI itu baik, suka bercanda bahkan korsanya kuat.

"Makan saja harus bareng-bareng. Tidak boleh ada yang duluan dan harus kumpul bersama saat makan," katanya.

Ya, pantauan di lokasi sejumlah anggota Satgas TMMD sedang makan bersama dengan warga di rumah milik Rusmini yang sedang tahap penyelesaian. Rumah Rusmini salah satu yang dapat bantuan rehab RTLH TMMD Kodim Temanggung.

Memang, kedekatan prajurit TNI dan warga selalu menjadi pesan penting yang dititipkan oleh Dansatgas TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung

Letkol Inf Denver MH Napu, .E, M.M kepada anggota Satgas TMMD Temanggung. Diantaranya, Dansatgas berpesan agar setiap prajurit TNI bisa menyatu dan membaur bersama warga di lokasi TMMD.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706